

PENDIM

Peduli Kesehatan Warga Binaan Babinsa Waris Dampingi Petugas Kesehatan Pelayanan Keliling Kampung

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Feb 21, 2024 - 16:18



Keerom - Babinsa Koramil 1701/05/Waris Serka Sudirman Sianturi bersama Sertu Widoyo membantu petugas kesehatan Puskesmas Waris melaksanakan Pelayanan Kesehatan (Yankes) di Kampung Fund, Distrik Waris, Kabupaten Keerom. Selasa (20/2/2024).

Kegiatan pelayanan kesehatan ini merupakan salah satu program Kementerian Kesehatan Republik Indonesia untuk memberikan pelayanan pengobatan gratis kepada warga masyarakat yang sakit melalui pelayanan medis di seluruh Indonesia.

Pendampingan Babinsa Koramil Waris dalam pemeriksaan kesehatan ini sebagai wujud kepedulian akan kesehatan warga masyarakat dan juga sebagai wujud sinergitas TNI dengan petugas kesehatan terutama kepada petugas puskesmas Waris di wilayah binaan.

Babinsa Serka Sudirman Sianturi mengatakan hal ini merupakan salah satu bentuk upaya menjaga kesehatan warga masyarakat dengan melakukan pemeriksaan kesehatan. Sehingga masalah kesehatan warga masyarakat di Kampung Fund dapat dideteksi dan ditangani sebelum berkembang menjadi kondisi yang lebih parah.

"Dengan adanya petugas puskesmas masuk ke kampung, sangat mempunyai peran penting dalam membantu menjaga kesehatan warga masyarakat. Kami selaku Babinsa mendampingi petugas kesehatan puskesmas di wilayah binaan demi kelancaran dan keamanan," ujarnya.

Selain membantu petugas kesehatan, kami juga menghimbau dan mengajak warga masyarakat Kampung Fund apabila ada kegiatan pelayanan kesehatan warga yang sakit, ibu hamil dan yang mempunyai balita harus datang untuk diperiksa kesehatannya.

"Hal ini sudah menjadi tugas dan tanggung jawabnya kami selaku Babinsa untuk mendampingi setiap kegiatan masyarakat di wilayah binaan, termasuk di dalamnya adalah pelayanan kesehatan dari Puskesmas

Supaya petugas kesehatan bisa mengetahui kondisi tubuh dan memberikan obat sesuai dengan penyakit yang di derita," imbuhnya.

Ibu Susan selaku petugas kesehatan Puskesmas menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa Koramil Waris yang sudah membantu dalam kegiatan pelayanan kesehatan keliling kami.

"Program Home Care Kesehatan keliling kampung merupakan salah satu upaya untuk mengetahui kondisi kesehatan bagi warga masyarakat yang sudah lanjut usia, ibu hamil dan balita yaitu dengan melakukan pemeriksaan kesehatan secara rutin," tutupnya. (Redaksi Papua).